



Stellantis annonce des changements dans son équipe de direction

AMSTERDAM, le 17 mai 2024 – Stellantis a annoncé aujourd’hui les changements organisationnels suivants, mis en œuvre au 1er juin 2024.

Chris Feuell est nommée CEO de la marque Ram en complément de sa responsabilité actuelle de CEO de la marque Chrysler, en remplacement de Timothy Kuniskis qui a décidé de prendre sa retraite après près de 32 ans au sein de la société. Chris continuera de conduire la transformation électrique de la marque Chrysler tout en prenant de la direction de la marque Ram.

Matt McAlear est nommé CEO de la marque Dodge, en remplacement de Timothy Kuniskis. Matt rejoint l’équipe de direction du groupe en tant qu’Executive Vice President. Dans son précédent rôle, il a dirigé les opérations commerciales de Dodge et possède une grande expérience acquise dans les secteurs de l’automobile, du médical et du numérique, lui procurant les fondamentaux nécessaires pour diriger la marque Dodge.

« Je veux profiter de cette occasion pour remercier chaleureusement Tim pour sa passion, son engagement et sa contribution au succès de Stellantis ainsi qu’à la définition de la vision des futures marques électrifiées Ram et Dodge. Je lui souhaite le meilleur pour sa nouvelle vie », a déclaré Carlos Tavares, CEO de Stellantis. « Je suis convaincu que Chris poursuivra le travail engagé par Tim à la tête de la marque emblématique Ram. Matt apportera une nouvelle perspective tout en continuant à s’appuyer sur l’héritage de notre marque emblématique Dodge et poursuivra la transition de la marque vers un avenir durable. »

###

À propos de Stellantis

Stellantis N.V. (NYSE : STLA / Euronext Milan : STLAM / Euronext Paris : STLAP) est l'un des principaux constructeurs automobiles au monde, dont l'objectif est d'offrir à tous une liberté de mobilité propre, sûre et abordable. Connu pour son portefeuille unique de marques emblématiques et innovantes, notamment Abarth, Alfa Romeo, Chrysler, Citroën, Dodge, DS Automobiles, FIAT, Jeep®, Lancia, Maserati, Opel, Peugeot, Ram, Vauxhall, Free2move et Leasys. Stellantis est aujourd'hui dans la mise en œuvre de son plan stratégique audacieux Dare Forward 2030, afin de devenir une 'tech company' de mobilité et d'atteindre la neutralité carbone d'ici à 2038, avec un pourcentage de compensation des émissions résiduelles à un seul chiffre, tout en créant de la valeur ajoutée pour l'ensemble des parties prenantes. Pour en savoir plus : www.stellantis.com



@Stellantis



Stellantis



Stellantis



Stellantis

Pour plus d'informations, merci de contacter :

Bertrand BLAISE +33 6 33 72 61 86 – bertrand.blaise@stellantis.com

communications@stellantis.com

www.stellantis.com